



Pressemitteilung zum Bürger- und Schützenfest 2021

01.03.2021

Absage des Bürger- und Schützenfestes 2021

Aufgrund der aktuellen Entwicklung der Pandemie und der immer wieder verschärften Verbote der Bundes- und Landesregierung ist eine verlässliche Planung für unser Bürger- und Schützenfest 2021 ohne hohes Risiko für unseren Verein nicht möglich. Daher hat sich der Vorstand des Schützenvereins schweren Herzens dazu entschieden, das traditionelle Bürger- und Schützenfest 2021 und die zugehörigen Übungen abzusagen. Ebenfalls werden die Frühjahrsversammlung und die Offiziersversammlung aufgrund der aktuellen Entwicklung abgesagt.

Der Vorstand des Schützenvereins hat die essenzielle Entscheidung über den weiteren Rhythmus des Bürger- und Schützenfestes dem wichtigsten Organ des Vereins, den Vereinsmitgliedern, in Form einer Briefwahl treffen lassen. Hierbei bestand die Möglichkeit zwischen zwei Varianten zu wählen. Die erste Variante sah vor, dass der Jahresrhythmus bestehen bleibt und das nächste Bürger- und Schützenfest 2023 stattfindet. Bei der zweiten Variante war vorgesehen, dass der Jahresrhythmus geändert wird und sich das nächste Bürger- und Schützenfest 2022 ereignet.

Jedes Vereinsmitglied wurde persönlich angeschrieben und hatte bis einschließlich dem 26.02.2021 Zeit seine Wahl zu treffen. Die Beteiligung der wahlberechtigten Vereinsmitglieder lag bei 53,17 %. Hiervon haben 93,58 % für den Beibehalt des Jahresrhythmus und 6,42 % für die Änderung des Jahresrhythmus gestimmt. Dies bedeutet, dass **2023 das nächste Bürger- und Schützenfest stattfindet** und es dann endlich wieder „Gut Schuss“ durch Grafenwald schallt.

Am Schützenfestsamstag **2019** fand das traditionelle Kinderschützenfest statt. Die Kinder versuchten mit kleinen Holzknüppeln den Brotvogel zu treffen. Am Ende war es Jonas, bei dem der Brotvogel schließlich zu Boden fiel. Anschließend bestimmte er Carolina zu seiner Königin.



Mit dem 42. Schuss am Schützenfestsonntag **2019** erzielte Heribert Gandlau den entscheidenden Treffer auf den Schützenvogel. Gemeinsam mit seiner Ehefrau Heike bildet der stolze Schützenkönig das 36. Königspaar des Schützenvereins Grafenwald.

